

21.03.2020

Pressesprecher

Carsten Sauer

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

pressesprecher@dessau-rosslau.de

Pressemitteilung

Corona-Virus

Positiver Befund in Notfallambulanz

In der Notfallambulanz des Städtischen Klinikums Dessau wurde heute beim Personal der Notaufnahme der positive Befund auf eine Corona-Infektion festgestellt. Daraufhin wurden mehrere Maßnahmen veranlasst, um das Personal, Rettungssanitäter und Patienten zu schützen.

Es wurden alle Mitarbeiter der Notaufnahme getestet. Bis auf den einen Fall haben alle anderen Mitarbeiter negative Befunde.

Die Notfallambulanz arbeitet ab sofort unter Vollschutz. Dies gilt auch für alle Funktionsbereiche des Städtischen Klinikums. Damit ist die Sicherheit der Belegschaft und der Patienten vollauf gewährleistet. Parallel wurde mit den weiteren Tests und mit der Ermittlung der Kontaktpersonen begonnen.

Das Städtische Klinikum verfügt noch über ausreichend Schutzmaterial, trotzdem wurde vorsorglich eine Anfrage beim Gesundheitsministerium gestellt.